

## En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de <sub>GT</sub>A- con perspectiva 'Estable' a la Fortaleza Financiera de Financiera SUMMA, S.A.

Ciudad de Guatemala (3 de septiembre, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de <sub>GT</sub>A- con perspectiva estable a la fortaleza financiera de Financiera Summa, S.A. con información al 30 de junio de 2024. La calificación se fundamenta en la otorgación de créditos en los productos Leasing y Factoraje, manteniendo adecuada calidad crediticia. Se consideran el crecimiento de la liquidez y rentabilidad, además de la disminución de la solvencia y el incremento al período del nivel de morosidad. Adicionalmente, se toma en consideración la experiencia de Financiera Summa en el sector.

Financiera Summa, S.A. fue fundada en 1993 como Financiera Reforma, S.A. que pertenecía a Banco Reformador, S.A. En diciembre del año 2004 se inició un proceso de cambio de nombre al ser adquirida por un grupo de empresarios con capital guatemalteco, con amplia experiencia en los sectores de comercio, industria, construcción y finanzas que vieron en esta sociedad financiera privada el vehículo ideal para fomentar el desarrollo de productos financieros poco utilizados en el mercado guatemalteco. La Financiera, está enfocada al financiamiento de operaciones de factoraje o descuento de facturas cambiarias, así como al financiamiento de proyectos productivos. Pocas financieras en Guatemala tienen como producto principal el factoraje. Entre los productos que ofrece Financiera Summa, S.A. dentro de este servicio está el factoraje a clientes, factoraje a proveedores, factoraje internacional y sindicación de operaciones. Adicionalmente realiza operaciones de arrendamiento y fideicomisos.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de Calificación de riesgo de Bancos e Instituciones Financieras vigente en el Manual de Clasificación de Riesgo para Guatemala aprobado en Comité de Metodologías con fecha 09 de diciembre de 2017.

## Información de Contacto:

Manuel Sánchez Analista

M asanchez@ratingspcr.com

Luisa Ochoa Analista Principal

M lochoa@ratingspcr.com

## Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador Plaza Portal del Bosque Torre I Oficina 4E T (502) 6635-2166

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.